

\$ 13.00

DISCURSO PRONUNCIADO POR EL DIRECTOR DEL INDER, JOSE LLANUZA, EN LA CLAUSURA DE LA SEGUNDA PLENARIA NACIONAL DE LOS CONSEJOS VOLUNTARIOS DEL INDER, EFECTUADO EN EL HOTEL HABANA LIBRE, EL DIA 7 de MARZO DE 1963.

-----

COMPANEROS DEL CUERPO DIPLOMATICO DE LOS PAISES AMIGOS QUE SE ENCUENTRA ESTA NOCHE CON NOSOTROS, Y A LOS QUE PEDIMOS EXCUSAS POR LA DEMORA EN EL COMIENZO DE ESTE ACTO; LA PRESENCIA DE ELLOS AQUI, TIENE GRAN SIGNIFICADO PARA NOSOTROS, PRIMERA PORQUE COMPARTEN, ESTA NOCHE JUNTO A LOS TRABAJADORES DEL DEPORTE, Y ADEMAS PORQUE SON PRECISAMENTE LOS COMPANEROS DE LOS PAISES HERMANOS, LOS QUE NOS HAN EXTENDIDO LA MANO, LOS QUE NOS HAN AYUDADO, BRINDANDONOS SUS EXPERIENCIAS, CON AYUDA TECNICA, Y LOS EQUIPOS NECESARIOS PARA LA PRACTICA DE LA MAYOR PARTE DE NUESTROS DEPORTES, PARA ELLOS EL RECONOCIMIENTO DEL MOVIMIENTO DEPORTIVO REVOLUCIONARIO (APLAUSOS)

PARA TODOS EL SALUDO CARINOSO Y FRATERO DE NUESTRO PRIMER MINISTRO REVOLUCIONARIO (APLAUSOS) RECONOCIMIENTO DEL TRABAJO REALIZADO POR LOS COMPANEROS DE LOS CONSEJOS VOLUNTARIOS EN EL AÑO 62, y la ORIENTACION DE NO DESCANSAR SOBRE LOS LOGROS SINO AUMENTAR EL TRABAJO ORGANIZADO Y SUPERAR LAS DEFICIENCIAS PARA HACER UN TRABAJO MEJOR EN 1963.

3 DIAS HEMOS ESTADO REUNIDOS, TODOS LOS TRABAJADORES, TODOS LOS ACTIVISTAS, DEL SECTOR DEPORTIVO, EN ESTA SEGUNDA PLENARIA NACIONAL, DESPUES DE CELEBRAR PLENARIAS PROVINCIALES, DISCUSIONES SOBRE METAS, NOS REUNIMOS EN LA PROVINCIA DE LA HABANA, PARA CELEBRAR NUESTRA GRAN SEGUNDA PLENARIA NACIONAL.

COMO HA SIDO ESTA PLENARIA? ESTA PLENARIA HA SIDO DE TRABAJO, DE ORIENTACIONES, DE ACLARACION DE DETERMINADOS PROBLEMAS, SOBRE TODO PARA COMPANEROS DE LOS MUNICIPIOS MAS APARTADOS DE LAS CAPITALS DE PROVINCIAS, COMPANEROS BASTANTE MAS LEJOS DE LAS ZONAS AGRICOLAS, DE LAS MONTANAS, DE LOS QUE RADICAN EN LOS LUGARES MAS APARTADOS DE NUESTRA ISLA. ESOS HOMBRES QUE SE SACRIFICAN Y TRABAJAN Y QUE HACEN POSIBLE EL MOVIMIENTO DEPORTIVO, EN CADA RINCÓN DEL TERRITORIO LIBRE DE CUBA, PARA ESOS ESFORZADOS TRABAJADORES DEL DEPORTE, PARA ESOS, REVOLUCIONARIOS DEL DEPORTE, QUE HAN HECHO POSIBLE, DE ESO A LOS INCONVENIENTES Y LAS DIFICULTADES, LLEVAR ADELANTE UN MOVIMIENTO DEPORTIVO COMO ESTE. MUCHOS SON LOS LOGROS DEL DEPORTE EN EL AÑO 62, MAS ESTA PLENARIA COMO PARTE DE ESE MOVIMIENTO, ES TAMBIEN UN LOGRO, DE GRAN IMPORTANCIA, NO HA SIDO UNA REUNION PARA ESCUCHAR A UN COMPANERO HABLAR SOBRE DETERMINADO TE

MA, NO HA SIDO UNA REUNION, DONDE LOS COMPANEROS BOSTEZAN, MIRAN EL REDOJ, O ESTAN DESEOSOS DE QUE TERMINE LA SESION, POR EL CONTRARIO, HA SIDO UNA REUNION DE DISCUSION VIVA DE LOS PLANTEAMIENTOS DE LOS PROBLEMAS QUE TIENEN NUESTROS MUNICIPIOS, QUE TIENEN NUESTRAS ZONAS AGRICOLAS, SE HAN ACLARADO DETERMINADAS DUDAS, LAS EXPERIENCIAS DE UNOS HAN HERVIDO Y SERVIRAN PARA QUE OTROS COMPANEROS APLIQUEN SISTEMAS O METODOS COLECTIVOS PARA RESOLVER LOS PROBLEMAS DE TODOS, EN UNA PALABRA, SE HAN PUESTO EN PRACTICA EN ESTA PLENARIA, VERDADEROS METODOS MARXISTAS, LENINISTAS, NO DISCUSIONES DE LAS QUE NO SE SACAN CONCLUSIONES, NO SE HAN LEIDO CIFRAS, MUERTAS NI METAS PARA VER SI SE CUMPLEN O NO, POR ESO DECIMOS QUE ESTA PLENARIA DE DISCUSION VIVA Y TRABAJO CREADOR, HA SIDO UN LOGRO DEL DEPORTE REVOLUCIONARIO, EL PRIMER LOGRO DE NUESTRO DEPORTE EN EL AÑO 63, ES UN TRIUNFO DE LOS ACTIVISTAS DEL DEPORTE ES UN TRIUNFO DE LOS CONSEJOS VOLUNTARIOS, POR ESO NOS SENTIMOS SATISFECHOS, DE ESTOS 3 DIAS DE TRABAJO, DE LA FORMA NUEVA, DEL TRABAJO DEPORTIVO, CREADA POR USTEDES, QUE SERVIAN DE EXPERIENCIA PARA EL FUTURO DE NUESTRO MOVIMIENTO DEPORTIVO.

ES UN TRIUNFO, PORQUE SE HAN COORDINADO LAS ACTIVIDADES DE ORGANISMOS DE MASAS, ES UN TRIUNFO, PORQUE SE HAN ELIMITADO TAMBIEN LAS TAREAS DE LOS ~~MEHHEHE~~ ORGANISMOS DE MASAS, DISTINTO A COMO NOS REUNIMOS POR PRIMERA VEZ, EN AQUELLA PRIMER PLENARIA, DONDE TENIAMOS Poca ORGANIZACION, O NINGUNA ORGANIZACION, DONDE NO TENIAMOS LA EXPERIENCIA SINO SOLO EL DESEO, EL FERVOR REVOLUCIONARIO, DE LLEVAR ADELANTE UN MOVIMIENTO DEPORTIVO, QUE YA RECOGE FRUTOS, UN MOVIMIENTO DEPORTIVO, QUE YA TRIUNFA, EN AQUEL ENTONCES, HABIAN INCONVENIENTES DE/COMPRESION, <sup>IN</sup> SE LE DABA Poca IMPORTANCIA AL FRENTE POR ALGUNOS ADMINISTRADORES, POR ALGUNOS FUNCIONARIOS, POR ALGUNOS DIRIGENTES, QUE NO VEIAN COMO TENIAN QUE VER EL DEPORTE, CON LA SOLUCION, CON LA DEFENSA, QUE NO COMPRENDIAN ESTO, COMO UN DERECHO GANADO POR EL PUEBLO, Y POR TANTO UNA INACTIVIDAD A LA QUE SE SUMARIA TODO NUESTRO PUEBLO, ERA UNA TAREA DURA Y DIFICIL, Y EN UNA REUNION, EN AQUELLA PRIMERA REUNION, DECIA EL COMPANERO FIDEL, AL REFERIRSE A USTEDES, NO SE DESALIENTEN ANTE LA DIFICULTADES, NO SE DESALIENTEN, INCLUSO ANTE LAS INDIFERENCIAS QUE PUEDAN ENCONTRARSE EN ALGUNOS SITIOS, TENGAN LA SEGURIDAD DE QUE ESA INDIFERENCIA O ESA FRIALDAD

BER LA EDUCACION FISICA Y EL DEPORTE, IRA DESAPARECIENDO DONDE TODAVIA SUBSISTE, TENGAN LA SEGURIDAD DE QUE EL PUEBLO SE ENTUSIASMARA CON ESTAS ACTIVIDADES, TENGAN LA SEGURIDAD DE QUE EN EL FRENTE DE LA EDUCACION FISICA Y EL DEPORTE, AL IGUAL QUE EN TODOS LOS FRENTE, LA REVOLUCION AVANZARA Y EL PUEBLO SE BRINDARA SU MAXIMO ENTUSIASMO.

HOY NOS REUNIMOS AQUI, EN ESTA SEGUNDA PLENARIA, PARA DECIR TODOS LOS COMPANEROS TRABAJADORES DEL FRENTE DEPORTIVO, QUE EFECTIVAMENTE SE CUMPLIERON LAS PALABRAS DEL PRIMER MINISTRO, Y QUE EN PARTICULAR EL FRENTE DEPORTIVO NO SOLAMENTE HA CUMPLIDO, SINO HA SUPERADO LAS METAS (APARUSOS) HAY UNA LABOR REALIZADA, SABEMOS QUE HAY QUE AUMENTAR AUN MAS EL TRABAJO, AUN TENEMOS NUESTROS ERRORES, NUESTRAS DEFICIENCIAS, SEENEMOS QUE PERFECCIONAR LOS METODOS DE TRABAJO, PERO TAMBIEN, SABEMOS RECONOCER ESAS DEFICIENCIAS, SABEMOS RECONOCER LOS ERRORES, REVOLUCIONARIAMENTE DISCUTIMOS Y RESOLVEMOS LOS PROBLEMAS, PERO TAMBIEN SABEMOS Y DEBEMOS RECONOCER QUE EN EL AÑO 62, HAY MUCHOS LOGROS PARA EL FRENTE DEPORTIVO, LOGROS DE LA REVOLUCION, PORQUE EL PUEBLO ES FUERTE, Y CUANDO SE APLICA VERDADERO METODO DE MASAS, NADA PUEDE PARAR, EL ESFUERZO QUE ADOPTA EL PUEBLO, CUANDO EL PUEBLO PARTICIPA, NO HAY OBSTACULOS, CUANDO SE CONSULTA SE LOGRAN SUPERAR LOS ERRORES, CUANDO SE RECONOCEN LOS ERRORES, SI NO SE FALSEA LA HISTORIA, SE MARCHA ADELANTA, SE UTILIZAN METODOS REVOLUCIONARIOS Y SE LOGRA EN DEFINITIVA EL TRIUNFO PORQUE EL PUEBLO LO PUEDE TODO, Y LOS CONSEJOS VOLUNTARIOS SON UN ORGANISMO DEL PUEBLO Y DE AHI EL LOGRO Y EL CUMPLIMIENTO DE ESTAS METAS EN EL AÑO 62. EN AQUEL ENTONCES, EN AQUELLA PRIMERA PLENARIA, AUN EXISTIAN EN NUESTRA PATRIA, DEPORTES PROFERIONALES, LA EXPLOTACION DEL HOMBRE POR EL HOMBRE, AUN EN AQUELLA PRIMERA PLENARIA QUEDABA UN MANAGER, QUEDABA UN PROMOTOR, QUEDABA UN DUENO DE CLUB, AUN NO HABIAMOS INICIADO EL DEPORTE NACIONAL EN FORMA MASIVA Y EN FORMA SANA Y PURA, ES DECIR LOS CAMPEONATOS DE PELOTA, NO HABIAN PODIDO EVITARSE E EL ENTUSIASMO FLORECIENTE, HOY, PODEMOS DECIR, QUE LA REVOLUCION A TRAVES DE LOS CONSEJOS VOLUNTARIOS, ELIMINO EL PROFESIONALISMO, NO FUE FACIL, LA PRENSA NO RECOGIA EN AQUEL ENTONCES, EL VERDADERO SENTIR POR FALTA DE COMPRESION DE LOS PROBLEMAS DE LA REVOLUCION. POR COSTUMBRE PUEDE DECIRSE, APARECIAN EN LOS PERIODICOS, FOTOS DE ATLETAS NORTEAMERICANOS, PROFESIONALES, QUE APARECIAN PELEAS PROFESIONALES NORTEAMERICANAS, E INCLUSIVE, APARECIAN NOMBRE DE ALGUN

CABALLO QUE HENEN HABIA ESTABLECIDO DETERMINADA MARCHA, LA FOTO DE UN CABALLO O DE UN PERRO QUE HABIA GANADO DETERMINADA CARRERA, HOY, NUESTRA PRENSA DEPORTIVA, NUESTRA PRENSA REVOLUCIONARIA, NUESTRA PRENSA QUE TANTO HA AYUDADO A SER POSIBLE ESTOS LOGROS, COMPRENDE LA REVOLUCION Y LA HACE POSIBLE, DIVULGA LA OBRA CREADORA DE NUESTRO PUEBLO, DIVULGA FOTOS DISTINTAS A LAS QUE AQUEL ENTONCES PONIA, Y ASI DESTACA LOS TRIUNFOS DE LOS TRABAJADORES DE NUESTRA PATRIA, LOS TRIUNFOS DEPORTIVOS DE LOS CAMPESINOS, LOS TRIUNFOS DE LOS MIEMBROS DEL EJERCITO REBELDE REVOLUCIONARIO, DE NUESTRO EJERCITO MIL VECES GLORIOSO, (APLAUSOS) LAS COSAS HAN VARIADO EN TODO SENTIDO, EN AQUEL ENTONCES, E INCLUSIVE CUANDO NOS REUNIAMOS, SE HIZO UNA PLENARIA Y SE HICIERON CONSEJOS VOLUNTARIOS CON VISTA A UNA EMULACION, Y ASI MUCHOS CONSEJOS VOLUNTARIOS QUE APARECIAN EN LOS PAPELES, NO FUNCIONABAN Y NO SENTIAN ANOR POR EL DEPORTE, LA TAREA DEL AÑO 62, FUE PRECISAMENTE DEPURAR O PONER EN FUNCION DE PUEBLO, ESTOS CONSEJOS VOLUNTARIOS, HACER DE LAS VIDAS QUE FUNCIONARAN VERDADERAMENTE EN FUNCION DEL DEPORTE REVOLUCIONARIO Y DE AHI QUE HOY SE HAYA DEPURADO, NUESTROS CONSEJOS VOLUNTARIOS, QUE APAREZCAN EN NUESTROS CONSEJOS VERDADEROS AMANTES Y ACTIVISTAS DEL DEPORTE, HOY VIMOS Y PREMIAMOS A LOS COMPANEROS DE LOS CONSEJOS MUNICIPALES QUE OBTUVIERON EL TRIUNFO EN ESTA EMULACION, CON ELLOS VENIA UN COMPANERO, DEL ALTOS HONGOS, QUE ES LO QUE PUDIERAMOS DECIR, LA HISTORIA DE LA REVOLUCION, UN COMPANERO DE MAS DE 40 ANOS DE EDAD, UN COMPANERO QUE SE CAPACITO DURANTE LA CAMPANA DE ALFABETIZACION, E HIZO POSIBLE, ELIMINAR COMPLETAMENTE EL ANALFABETISMO EN NUESTRA PATRIA, UN COMPANERO, AMANTE DEL DEPORTE, PERO QUE A DIARIO COMENZO A ASIMILAR Y A TECNIFICARSE EN EL DEPORTE, A SER POSIBLE Y A LLEVAR EL DEPORTE A CADA RINCON DE LA ISLA, UN COMPANERO, QUE UTILIZO A OTROS COMPANEROS DE FONDO PARA QUE LO AYUDARAN EN SUS ESTUDIOS Y HOY EN DIA, ES UN CUADRO DE LOS QUE HA BRINDADO UNA MAGNIFICA LABOR EN FAVOR DE NUESTRO DEPORTE REVOLUCIONARIO (APLAUSOS)

NUESTRO APARATO SE HA TECNIFICADO, LOS PROFESORES Y LOS TECNICOS EN GENERAL, CON LOS CUALES DISCUTIMOS MUCHAS VESES E INCLUSIVE, LE HICIMOS UNA CRITICA, SON HOY EN DIA, MAS REVOLUCIONARIOS Y NUESTROS REVOLUCIONARIOS HOY EN DIA SON MAS TECNICOS EN LAS CUESTIONES DEPORTIVAS, LAS EXPERIENCIAS DE NUESTRO PRIMER CURSO, EN EL COMANDANTE FAJARDO, QUE HIZO POSIBLE, LA GRADUACION DE 328 INSTRUCTORES Y AL MISMO TIEMPO EGOS INSTRUCTORES SE HICIERAN MAS

(5)

ADELANTE RESPONSABLES DE LOS CONSEJOS MUNICIPALES PARA HACER POSIBLE MAS FIRME Y MAS TECNICOS EN CADA CONSEJO PROVINCIAL Y EN CADA CONSEJO MUNICIPAL A ARROJADO PUNTPS FAVORABLES 1,648 COMPANEROS Y COMPANERAS HAN ESTADO EN CURSOS DE SUPERACION, EN CURSOS DE AUXILIARES, EN CURSOS TECNICOS, EN NUESTRO INSTITUTO "COMANDANTE FAJARDO" (APLAUSOS)

CON ELLO PUSIMOS EN PRACTICA EL PRINCIPIO ECONOMICO DE HACER USO MULTIPLE DE LOS RECURSOS Y ESTOS COMPANEROS GRADUADOS, HOY EN DIA SON RESPONSABLES MUNICIPALES Y OTROS HASTA RESPONSABLES PROVINCIALES, HOY EN DIA EN EL "COMANDANTE MANUEL FAJARDO" CURSAN ESTUDIOS CERCA DE 200 COMPANEROS DE NUESTRO EJERCITO REBELDE (APLAUSOS)

CREO QUE ESTAN EN LA NOCHE DE HOY CON NOSOTROS. SERAN ESTOS COMPANEROS LOS PRIMEROS CUADROS DEL EJERCITO REBELDE QUE SE DEDICAN A ENSEÑAR LA EDUCACION FISICA EN NUESTRO EJERCITO, SERAN ELLOS LOS QUE PONGAN EN PRACTICA, EL MOVIMIENTO DEL DEPORTE Y EDUCACION FISICA EN NUESTRO EJERCITO REBELDE Y ASI HAREMOS, POSIBLE TAMBIEN LO QUE HASTA HOY NO HEMOS LOGRADO, UN BUEN MOVIMIENTO DE EDUCACION FISICA, UNA BUENA PARTICIPACION DEPORTIVA, EN NUESTRO EJERCITO REBELDE EN LO QUE SE REFIERE A LAS PRUEBAS DE L.P.V. NO TENEMOS INDICE DE AQUELLA PLENARIA, NO TENIAMOS VERDADERAMENTE CONOCIMIENTO DE LO QUE ERA CAPAZ DE HACER NUESTRO PUEBLO, SUBDESARROLLADO, HOY SE HAN MEDIDO MAS DE 100,000 COMPANEROS EN LAS PRUEBAS DE L.P.V. QUE ARROJA UN INDICE QUE NO SOLAMENTE FAVORECE AL MOVIMIENTO DE EDUCACION FISICA CUBANA, SINO ADEMAS FAVORECE AL MOVIMIENTO REVOLUCIONARIO DEPORTIVO DE AMERICA LATINA, QUE A MEDIDA QUE VAYAN LIBERANDOSE LOS PUEBLOS PODRAN OBTENER LOS INDICES FISICOS DE PUEBLOS SUBDESARROLLADOS DE AMERICA LATINA BASDO PRECISAMENTE EN LAS EXPERIENCIAS DE CUBA, Y EN LA YUDA QUE INDISCUTIBLEMENTE NOS HAN DADO EN ESTE SENTIDO LOS COMPANEROS DE LOS PAISES SOCIALISTAS. LA EDUCACION FISICA QUE ENTONCES COMENZABA QUE HABLABAMOS EN AQUELLE PLENARIA, QUE TENIA MAS IMPORTANCIA QUE EL DEPORTE, QUE AUNQUE EN NUESTRAS FILAS DEL "INDER" EL DEPORTE APARECIA PRIMERO, HABIA SIDO UNA CUESTION POLITICA, YA QUE EL DEPORTE ERA UNA CONSECUENCIA DE LA EDUCACION FISICA, COMENZABAMOS ENTONCES A HACER UN MOVIMIENTO DE ESTA INDOLE, MAS HOY ES OBLIGATORIEDAD EN TODOS LOS ESTUDIANTES, EN LA UNIVERSIDAD, EN LAS TRES UNIVERSIDADES, TAMBIEN SE ESTABLECE LA OBLIGATORIEDAD EN PROGRAMAS DE EDUCACION FISICA Y DEPORTES.

SE HICIERON DESFILES, GINNASTICOS A TRAVES DE TODOS LOS MUNICIPIOS Y DE TODAS LAS PROVINCIAS E HICIMOS UN GRAN DESFILE GINNASTICO EL 22 DE JULIO, QUE SIRVIO DE SUPERACION, Y QUE SE VIO EL MEJORAMIENTO EN NUESTRA TECNICA, AUNQUE HAY QUE RECONOCER, QUE EN ESTE AÑO 63, ES IMPOSIBLE LLEVAR ADELANTE, ESTOS DESFILES GINNASTICOS, PORQUE SIGNIFICA, UN ENTRETENIMIENTO DE NUESTRAS FUERZAS DE TRABAJO, QUE ATRASA, EL DESARROLLO, CUALITATIVO DE NUESTRO MOVIMIENTO DE EDUCACION FISICA Y DEPORTES Y POR TANTO EN LOS PLANES DEL GOBIERNO REVOLUCIONARIO EN EL AÑO 63, NO SE CONTEMPLAN ESTOS DESFILES GINNASTICOS DEPORTIVOS, SINO QUE SE DESCANSA DESDE EL DESFILE O DE LOS DESFILES GINNASTICOS, EN EL AÑO 63, Y SE LLEVARAN A CABO EN 1964, ASI LOGRAREMOS UN MEJOR USO DE LAS FUERZAS DEL TRABAJO, EN FAVOR DEL MOVIMIENTO DE EDUCACION BASICA Y DEPORTIVA DE LOS CONSEJOS, CLARO ESTA QUE COMO CON FRECUENCIA DE LOS PROGRAMAS DE EDUCACION FISICA, MANANA MISMO, ESTARIA NUESTRO PUEBLO PREPARADO PARA LLEVAR ADELANTE UN FESTIVAL GINNASTICO, MUY SUPERIOR AL QUE SE PRESENTO EL 22 DE JULIO DEL AÑO 62, PERO POR PRINCIPIO ECONOMICO, VELANDO POR EL DESARROLLO Y POR EL MEJOR USO DE LOS CUADROS, ES NECESARIO UTILIZAR TODAS NUESTRAS FUERZAS DE TRABAJO, EN UN GRAN MOVIMIENTO DEPORTIVO MEJOR ORGANIZADO, QUE TIENDA A OBTENER RESULTADO CUALITATIVO EN EL AÑO 1963. CUANDO HABLABAMOS EN AQUELLA ENHNN PLENARIA, SE VEIA A LOS DEPORTISTAS COMO UNA CLASE, SE VEIA A LOS DEPORTISTAS NO COMO PARTE DE NUESTROS TRABAJADORES, DE NUESTRA CLASE OBRERA, VANGUARDIA DE NUESTRA REVOLUCION, SE VEIA A LOS DEPORTISTAS, COMO UNA COSA APARTE, LES DECIA Y NO SE VEIA EL DEPORTE COMO UNA ACTIVIDAD DEL PUEBLO, ACTIVIDAD QUE REALIZAN NUESTROS TRABAJADORES, ACTIVIDAD QUE REALIZAN NUESTROS ESTUDIANTES, ACTIVIDAD QUE REALIZAN NUESTROS EJERCITOS REBELDE, ACTIVIDAD QUE GANO EL DERECHO DE LLEVAR ADELANTE Y ENHNN DE REALIZAR NUESTRO PUEBLO, EN UNA LUCHA FRENTE A LA DICTADURA Y FRENTE A LOS INTERESES NORTEAMERICANOS. EN AQUELLA OCASION, NO SE COMPRENDIAN ESAS COSAS, Y HABIA DIFICULTADES EN REALIZAR DETERMINADAS COMPETENCIAS DEPORTIVAS, HABIA INCONVENIENTES, E INCLUSIVE POR PARTE DE ADMINISTRADORES DE GRANAS, DE ADMINISTRADORES DE DETERMI, DE INDUSTRIAS, EN FIN DE FUNCIONARIOS, QUE NO COMPRENDIA ESTAS COSAS.

ESTAMOS PREPARANDO PARA JAMAICA, CON EL OBJETO DE SUPERAR NUESTRO QUINTO LUGAR EN AQUELLA COMPETENCIA, JAMAICA SIRVIO NO SOLO PARA SUPERAR EL QUINTO

LUGAR EN LAS COMPETENCIAS DEPORTIVAS, SINO JAMAICA SIRVIO PARA DEMOSTRAR PRECISAMENTE QUE EL DEPORTE, ES UNA ACTIVIDAD DEL PUEBLO, Y ALLI FUERON COMPANEROS TRABAJADORES, ALLI FUERON, COMPANEROS Y COMPANERAS ESTUDIANTES Y MIEMBROS DE NUESTRO EJERCITO, COMPANEROS HUMILDES, VERDADERA EXTRACCION DE NUESTRO PUEBLO, COMO LOS QUE HAN TENIDO OPORTUNIDAD DE SALUDAR CON APLAUSOS, POR EL HECHO DE QUE HAYAN RECIBIDO LOS HONORES DE SER LOS ATLETAS MAS DESTACADOS DEL AÑO, EN LA NOCHE DE HOY, COMPANEROS QUE PUSIERON MUY EN ALTO, EL NOMBRE DE CUBA, NO SOLO EN EL ASPECTO DEPORTIVO, SINO QUE TAMBIEN, EN MANTENER, LA DIGNIDAD DE NUESTRO PUEBLO ENFRENTANDOSE A LOS IMPERIALISTAS, ENFRENTANDOSE A LOS REPRESENTANTES DEL IMPERIALISMO, QUE FUERON ALLI A MEZCLAR POLITICA Y DEPORTES, ENTORPECER LAS ACTIVIDADES, PERO QUE ALLI EN EL TERRENO DEPORTIVO, NO SOLO FUERON DERROTADOS, SINO QUE TAMBIEN RECIBIERON UNA FUENTE PALIZA, POR PARTE (APLAUSOS) POR PARTE DE NUESTROS ATLETAS, REPRESENTANTES DE NUESTRO PUEBLO, EN 1962, Y EN UNO DE LOS MOMENTOS MAS BIFICILES DE NUESTRA PATRIA, EN EL MOMENTO MAS DIFICIL, EN LOS MOMENTOS DE LA CRISIS DEL CARIBE, DIAS ANTES SE CELEBRO EN NUESTRA PATRIA, UN EVENTO ESTUDIANTIL, LOS JUEGOS UNIVERSITARIOS LATINO AMERICANOS, EN EL QUE PARTICIPARON 14 PAISES DE LOS QUE SIRVIERON PARA DEMOSTRAR ANTE EL MUNDO, COMO MARCHA NUESTRA REVOLUCION, LOS COMPANEROS DE LA FEDERACION ESTUDIANTIL UNIVERSITARIA,...

PARA INTERCAMBIAR IDEAS Y EN FIN PARA ENRIQUECER EL MOVIMIENTO DEPORTIVO LATINO AMERICANO Y EL MOVIMIENTO DEPORTIVO MUNDIAL.

CUBA HABIA SIDO EXPULSADA DE LA OEA, POR CUESTIONES .. MAS NO PUDIERON LOS IMPERIALISTAS HACER POSIBLE QUE EL ESTUDIANTADO COMBATIVO DE LA AMERICA LATINA, SE DIERA CITA EN LA CUBA SOCIALISTA, PARA LLEVAR A CABO UN EVENTO DE ESA IMPORTANCIA, QUE LOS COMPANEROS AMANTES DEL DEPORTE Y LA EDUCACION FISICA, REPRESENTANTES DE PAISES AMIGOS, Y REPRESENTANTES DE PAISES ENEMIGOS, VINIERAN A CUBA A ESTUDIAR EL MOVIMIENTO DEPORTIVO, A VER LO QUE PASABA EN CUBA, A VER LOS LOGROS DE NUESTRO MOVIMIENTO DEPORTIVO, A ESTUDIAR QUE ES UN CONSEJO VOLUNTARIO, A VER COMO SE HABIAN FORMADO LOS CONSEJOS VOLUNTARIOS, A VER QUE ERAN LAS PRUEBAS DE LPV, LISTOS PARA VENCER, A VER, SI ERAN LOS MIL MINUTOS REVOLUCIONARIOS A DISCUTIR EL REGIMEN DE PARTICIPACION DEPORTIVA QUE ES UN TRIUNFO DE NUESTRA REVOLUCION, A ESTUDIAR NUESTRAS DEFICIENCIAS

A VER NUESTROS TRIUNFOS, Y A COGER EXPERIENCIAS PARA LOS PAISES QUE ASPIRAN A QUE TODO EL PUEBLO PARTICIPE MASIVAMENTE, EN ACTIVIDADES DE DEPORTES, EDUCACION FISICA Y RECREACION, O SEA QUE SON MUCHOS LOS LOGROS DEL AÑO 62, LOS LIBROS, FOLLETOS, EL ESTABLECIMIENTO EN CUBA, DEL CURSO DE MEDICINA DEPORTIVA, EN QUE SE VE LA IMPORTANCIA QUE TIENE LA MEDICINA DEPORTIVA, EB QUE ESTEN CON NOSOTROS, COMPANEROS MEDICOS, QUE ESTUDIARON EN PAISES SOCIALISTAS, CURSOS ESPECIALES DE MEDICINA DEPORTIVA, EN OCASIONES COMPANEROS MEDICOS, QUE FUERON ENM DISCRIMINADOS ANTES DEL TRIUNFO DE LA REVOLUCION, COMPANEROS QUE FUERON ATLETAS, A LOS QUE SE NEGABAN LA OPORTUNIDAD DE PARTICIPAR., COMPANEROS COMO LA TORRA, (APLAUSOS) Y OTROS QUE CURSARON ESTOS CURSOS, Y TRAJERON SUS CONOCIMIENTOS Y SUS EXPERIENCIAS A LOS DEMAS COMPANEROS, PARA QUE HOY EN DIA, SE INICIA NUESTRO MOVIMIENTO DE MEDICINA DEPORTIVA, PARA QUE/LOS POLICLINICOS SE ESTUDIAN ESAS COSAS, PARA QUE LOS COMPANEROS DE SALUD PUBLICA, COOPEREN Y HAGAN POSIBLE, UN UNA VIGILANCIA EN NUESTRO MOVIMIENTO DE EDUCACION FISICA Y DEPORTE MASIVO, PARA QUE SE HAGA UN MEJOR USO DEL DEPORTE COMO MEDICINA PREVENTIVA, Y PARA QUE SE PRACTIQUEN LOS MEJORES RESULTADOS EN LAS COMPETENCIAS DE EDUCACION FISICA DE LA PARTICIPACION DEPORTIVA Y DE LOS EVENTOS DE RECREACION, YA QUE ESOS SON LOGROS QUE LOGROS NUESTRA REVOLUCION EN EL 62, FRENTE AL BLOQUEO ECONOMICO, LA AYUDA DE LOS PAISES SOCIALISTAS, FRENTE AL BLOQUEO ECONOMICO, EL ESFUERZO CREADOR DE NUESTROS TRABAJADORES, QUE ESTABLECIERON LA INDUSTRIA DEPORTIVA, QUE HOY MARCHA ADELANTE, Y QUE PODRA RESOLVER PARTE DE LOS PROBLEMAS QUE SE NOS PRESENTEN EN 1963, PERO SERAN ALGUNOS PROBLEMAS SINO QUE SERAN MUCHOS PROBLEMAS, CONTRA EL BLOQUEO ECONOMICO, QUE PENSABA EL IMPERIALISMO QUE HARIA IMPEDIR Y REQUITARIA LAS FUERZAS DE PARTICIPACION EN ESTAS ACTIVIDADES DE NUESTRO PUEBLO, POR EL CONTRARIO, LOS CONSEJOS VOLUNTARIOS, LOS TRABAJADORES DEL DEPORTE, SE CRECIERON Y HAN HECHO POSIBLE, QUE EL MOVIMIENTO DEPORTEIVO MARCHA ADELANTE Y SE SUPERE, HACIENDO CADA VEZ MAS FUERTE , CADA VEZ MAS FIRME Y CADA VEZ MAS POSITIVO EN EL LOGRO DE NUESTRA REVOLUCION SOCIALISTA.

MUCHOS COMPENEROS MARCHARON A LOS PAISES SOCIALISTAS Y PARTE DE ELLOS YA ESTAN CON NOSOTROS, OTROS TERMINARAN SUS ESTUDIOS A FINES DEL 63, Y A PRINCIPIOS DEL 64, GRANERAN GRANDES CONOCIMIENTOS QUE PONDRAN AL SERVICIO DE NUESTRO PUEBLO, EN LA NOCHE DE HOY, CUANDO SE LLAMO A LA COMPANERA MIREYA, EN LA COMPANERA MIREYA RODRIGUEZ ATLETA DESTACADA QUE GANO EL CAMPEONATO CENTRO AMERICANO, SE LE EXCUSO NO ESTAR EN LA NOCHE CON NOSOTROS, PORQUE ESTABA PRE

CISAMENTE PASANDO AL MISMO TIEMPO QUE ENTRENANDOSE, PASANDO UN CURSO EN LA HERMANA REPUBLICA DE RUMANIA. CON ESTOS CUADROS, CON LOS CONOCIMIENTOS QUE ADQUIEREN ESTOS COMPANEROS, HAREMOS MUCHO MAS FIRME AUN NUESTRO MOVIMIENTO DEPORTIVO FUTURO, MUCHOS SON LOS INCONVENIENTES, ENCONTRADOS, USTEDES LO SABEN, USTEDES LO SUFRIERON, MUCHAS DE LAS INCOMPRESIONES, USTEDES LO SABEN, USTEDES LA SUPIERON, PERO EL TRABAJO, LA CONCIENCIA REVOLUCIONARIA, DE LOS CUADROS QUE HOY EN DIA TRABAJAN EN UNA ACTIVIDAD EN FAVOR DEL PUEBLO, COMO ES EL DEPORTE, HICIERON POSIBLE VENCER LAS DIFICULTADES Y LOGRAR TODOS LOS TRIUNFOS QUE SON INNUMERABLES EN ESTE AÑO 62. COMO EJEMPLO OBJETIVO, PUDIERAMOS SITAR PRECISAMENTE EL DEL BEISBOL NACIONAL.

EN BEISBOL NO PUDIMOS CONTAR CON LA AYUDA DE LOS COMPANEROS DE LOS PAISES SOCIALISTAS, Y CUBA ES EL UNICO PAIS SOCIALISTA, QUE PRACTICA EL DEPORTE DE BEISBOL, ES NUESTRO DEPORTE NACIONAL Y COMO NO SE PRACTICABA EN LOS PAISES SOCIALISTAS, NO PUDIMOS RECIBIR NI AYUDA TECNICA, NI EQUIPOS DEPORTIVOS.

CUANDO USTED LLEGA A UNA GRANJA, CUANDO USTED VA A LAS MONTANAS, LO PRIMERO QUE LE PIDEN EN LO QUE SE REFIERE A IMPLEMENTOS DEPORTIVO, ES UN EQUIPO DE PELOTA, ES UN BATE, ENMMH Y ESO NO PODIAN DAR LOS COMPANEROS QUE TANTO NOS HAN AYUDADO. ALLI NO SE PRACTICA ESE DEPORTE, A NO SER AHORA QUE NUESTROS BECADOS, PIDEN CONSTANTEMENTE EQUIPOS DE BEISBOL, Y CREO QUE HAY EXPEDIENTE ALLA EN LA UNION SOVIETICA Y EN CHECOSLOVAQUIA, DE ALGUNOS BECADOS QUE JUEGAN INCLUSIVE CON LOS COMPANEROS SOVIETICOS Y LOS CHECOS, PRACTICANDO ESTE DEPORTE. EL CASO DEL BEISBOL ES OBJETIVO, PORQUE ANTE LA FALTA DE IMPLEMENTO NUESTROS TRABAJADORES HAN INVENTADO UNA TACTICA E HICIERON LAS MAQUINAS, HICIERON LAS PELOTAS, HICIERON LOS BATES, E HICIERON LOS GUANTES, QUE HACEN LOS UNIFORMES (APLAUSOS) <sup>NO</sup> LE FALTA AL PUEBLO EL NUEVO TORNEO, HAY MAS RIVALIDAD, HOY EN DIA QUE LA QUE HUBO, ANTES DEL SOCIALISMO, PESE AL POCO TIEMPO, QUE TIENE NUESTRA GRADERIA, SE JUEGA UN TORNEO NACIONAL DONDE SALEN LAS MEJORES FIGURAS, DE 1,500 EQUIPOS ESTAN NUESTROS MEJORES ATLETAS COMPITIENDO EN UN TORNEO QUE PODEMOS DECIR, TODOS CON ORGULLO QUE AHORA SI ES NACIONAL (APLAUSOS) E VEMOS EN EL TORNEO NACIONAL EB ENTUSIASMO QUE REINA Y VEMOS COMO SE MOVILIZA NUESTRO PUEBLO, PARA ENMMH ENMMH ASISTIR A LOS ENCUENTROS DE PALMAL DEL JUNTO, LAS PETICIONES QUE HAY DE PINAR DEL RIO, DE LAS VILLAS Y DE CAMAGUEY PARA QUE SE LLEVEN ALLI LOS JUEGOS FINALES, QUE ESTAN PROCLAMADOS PARA LLEVARSE ALGUNOS, SE LLEVA A SANTIAGO DE CUBA, PIDEN

QUE SE REALICEN ENCUENTROS LOS DOMINGOS, VIERON USTEDES LA INAUGURACION QUE NO CABIA UN SOLO AFICIONADO MAS EN NUESTRAS GRADAS, Y ESTO MARCHA ADELANTE, PESE AL BLOQUEO, POR EL TRABAJO DE TODO NUESTRO PUEBLO, EN RESOLVER LAS DIFI-  
CULTADES, EN RESOLVER EL EQUIPO, EN LOGRAR LA ~~ENNE~~ RIVALIDAD, LA RIVALIDAD FRATERNA, Y EN LEVANTAR, NO EN MANTENER, SINO LEVANTAR Y OBLIGAR, LA PARTI-  
CIPACION, QUE NO PENSABAMOS EL PASADO AÑO QUE PODRIAMOS LOGRAR, MAS HAN PARTI-  
CIPADO EN LO DE BEISBOL MAS DE 3,000 EQUIPOS, 1,500 PARTICIPAN EN ESTE TORNEO FINAL EL ~~ENNE~~ CERO MENOS DEL 1% PARTICIPABAN ANTES DEL TRIUNFO DE LA REVOLU-  
CION EN DEPORTE ORGANIZADO, UNOS 15,000 ATLETAS HABIA EN CUBA, ANTES DEL TRIUNFO DE LA REVOLUCION, EN BEISBOL SOLAMENTE PRACTICAN DEPORTE ORGANIZADO SON LOS TORNEOS QUE TAMBIEN ES CONVENIENTE QUE SE REALICEN DE PREPARACION LOS TORNEOS DE SECCIONES SINDICALES Y DE ENCUENTROS FRATERNOS ENTRE ~~MARIOS~~ SINO EN DEPORTE ORGANIZADO EN BEISBOL, PARTICIPAN MAS DE 70,000 ES DECIR, 4 VECES QUE TODOS LOS QUE PARTICIPABAN ANTES DEL TRIUNFO DE LA REVOLUCION, EN TODOS LOS DEPORTES, EL BALOMBIE QUE ES EL DEPORTE UNIVERSAL, PERO QUE AHORA SE INICIA EN NUESTRA PATRIA, TIENE TAMBIEN 1,200 EQUIPOS, QUE HACE UN TOTAL DE ATLETAS SOLO EN BALOMPIE, DEPORTE NUEVO, QUE ESTAMOS SEGUROS QUE ~~MM~~ PRENDERA EN LAS MASAS DEPORTIVAS, PARTICIPAN YA HOY EN DIA, MAS ATLETAS QUE TODOS LOS QUE PARTICIPARON ANTES DEL TRIUNFO DE LA REVOLUCION, EN TODOS LOS DEPORTES EN NUESTRA PATRIA, ESTOS SON TRIUNFOS QUE HA ALCANZADO EL MOVIMIENTO DEPORTIVO, MAS DE 51,000 CIUDADANOS PASARON LAS PRUEBAS DE LPV, Y NOS DAN UN INDICE DE MEDIDA PARA SUPERAR AMPLIAMENTE ESTAS MARCAS 1963, SE FORTALECIO LA CONCIENCIA DEPORTIVA REVOLUCIONARIA HASTA EL PUNTO DE CONSTRUIR CON TRABAJO VOLUNTARIO, EN SOLO 2 DIAS , 409 AERAS DE PARTICIPACION QUE HACEN POSI-  
BLE EN EL MINISTERIO DE EDUCACION DE EJERCICIO PARA MAYOR SUERTE DE NUESTRO ESTUDIANTADO, FALTAN AUN 400 PARA LOGRAR EL 100% DEL SERVICIO, ES UN TRABAJO VOLUNTARIO DE TODOS LOS COMPANEROS DE NUESTRO CONSEJO (APLAUSOS).

ASI LOGRAMOS, MUCHOS EXITOS EN EL 62, MIRANDONOS EN EL ESPEJO DEL BEISBOL, PODEMOS VER EL TRIUNFO DEL SISTEMA DE SELECCION, MIRANDONOS O TOMANDO COMO INDICE EL BEISBOL, PODREMOS DESARROLLAR, CON LAS CARACTERISTICAS ESPECIALES DE CADA ~~MNE~~ DEPORTE, EL RESTO DE LOS DEPORTES EN EL FUTURO,

MAS NO DEBEMOS DESCANSAR EN LOS EXITOS DEL 62, POR EL CONTRARIO DEBEMOS FORTALECERNEN NUESTRO TRABAJO, DEBEMOS SUPERAR TAMBIEN NUESTROS ERRORES, NUESTRAS DEFICIENCIAS, TECNIFICAR AUN MAS Y TENER UNA VISTA ECONOMICA EN EL AÑO 63, NO VER ESTO DESDE EL PUNTO DE VISTA SECTORIAL DEL DEPORTE, SINO TENER

UNA CONFRECCION GLOBAL DE LA REVOLUCION, HACER UN MEJOR USO DEL RECURSO Y EN ESPECIAL DE LA FUERZA DE TRABAJO, SACAR PRODUCTO DE NUESTROS CUADROS TECNICOS, HACER DE USTEDES Y DE LOS COMPANEROS QUE JUNTO A USTEDES REALIZAN ESTAS TAREAS, VERDADEROS CUADROS DE LA REVOLUCION, NO INTERMEDIARIOS, QUE LLEVAN PAPELES, Y PIDEN EQUIPOS Y QUE DICEN QUE NO LES RESOLVIERON, SINO COMPANEROS, QUE TENGAN UNA VERDADERA CONFRECCION ECONOMICA, UNA VERDADERAMENTE FINANCIERA, QUE ANALIZE LAS DIFICULTADES DE NUESTRA REVOLUCION QUE SON MUCHAS, Y ESTIMULEN EL DEPORTE EN LA SEGURIDAD QUE TIENEN QUE RESUELVAN LOS PROBLEMAS, CON EL TRABAJO, QUE LA FALTA DE EQUIPOS DEPORTIVOS, SE SUPLEN CON UN BUEN CUADRO, QUE LA REVOLUCION ACABO CON LOS INTERMEDIARIOS, DEL VIEJO SISTEMA, Y QUIERE QUE LABORAR CON LOS INTERMEDIARIOS DEL NUEVO SISTEMA, QUE TRASMITEN ORDENES, LLEVAN PAPELES Y NADA RESUELVEN, QUE LOS COMPANEROS SEAN VERDADEROS REVOLUCIONARIOS, QUE LOS COMPANEROS SAQUEN PRODUCTO DE UN BATE, QUE LO CLAVEN Y QUE UN BATE ROTO SE CONVIERTA EN UN BATE BUENO, QUE UN PORRO DE PELOTA, SE CONVIERTA EN UNA PELOTA NUEVA, QUE SE RECOJAN LOS EQUIPOS, QUE SE CONSTRUYAN LAS INSTALACIONES PRIMARIAS, QUE ESO NO CUESTA UN CENTAVO, AL ESTADO, QUE ESO NO CUESTA UN CENTAVO A NUESTRA REVOLUCION, SINO QUE ESO LO LOGREMOS NOSOTROS CON NUESTRO ESFUERZO, CON NUESTRO TRABAJO, QUE DISCUTAMOS CON LA RAZON, Y QUE CONVENZAMOS CON LA RAZON, QUE CUANDO NO HAY EQUIPOS, NO PUEDE PARALIZARSE EL DEPORTE, QUE CUANDO NO HAY EQUIPOS, EL DEPORTE TIENE QUE RESOLVERSE, EL DEPORTE TIENE QUE SEGUIR, LAS DIFICULTADES TIENEN QUE SUPERARSE, LOS PROBLEMAS TIENEN QUE RESOLVERSE, PERO QUE PARA ESO, ES NECESARIO UN VERDADERO CUADRO, CUADRO, QUE PONEN EN PRACTICA, METODOS REVOLUCIONARIOS, CUADROS QUE NO ABUSAN DE LA REUNION, Y LOS QUE VAYAN A LA REUNION A SACAR PRODUCTO PRACTICO DE LAS MISMAS, CUADROS QUE HAGAN POSIBLE, QUE EL TRABAJO DEL 62, QUEDA ATRAS, QUE EL TRABAJO DEL AÑO 63, SEA SUPERIOR A LOS LOGROS DEL AÑO 62.

EN ESTA PLENARIA, SE PUSIERON EN MANIFIESTO, MUCHAS COSAS, EN ESTA PLENARIA, SACAMOS SOLO GRANDES EXPERIENCIAS, EN DIAS PASADOS, AYER, O EL PRIMER DIA, ESTABAMOS REUNIDO CON LOS COMPANEROS DE LA CTC REVOLUCIONARIA, DE LOS COMPANEROS DE LOS ORGANISMOS DE MASAS, Y EMPEZAMOS A DISCUTIR SOBRE LAS TAREAS DE LOS ORGANISMOS DE MASA EN EL DEPORTE, Y OCURRIO UNA COSA SIMPATICA, EN TIEMPOS DE LA INSURRECCION, EN TIEMPOS DE LA LUCHA FRENTE A LA DICTADURA, CADE VEZ QUE SE REUNIAN LOS COMPANEROS ESTUDIANTES, DEL EJERCITO, COMPANEROS REVOLUCIONARIOS, EN LA LUCHA FRENTE A LA DICTADURA, SE CONTABA CON 25 MI, 25 RIFLES, QUE DECIA TENER, ..ENTONCES SE REUNIAN UN GRUPO DE ESTUDIANTES

QUE TENIAN 25 RIFLES .. Y TENIAN LOS MISMOS 25 RIFLES ..CON 250 RIFLES, QUE DEBIAN DE SER 25, QUE NI SIQUIERA APARECIERON AQUELLOS 25, SE CONTABA CON 250, Y ESA REUNION QUE NOS PARECIA MUCHO A NOSOTROS, DE AQUELLA DE LOS 25 RIFLES DE ..PORQUE UNA COMPANERA, ERA FEDERADA, ERA ESTUDIANTE, ERA JOVEN COMUNISTA, ERA DE LOS COMITES DE DEFENSA DE LA REVOLUCION, Y ERA MIEMBRO DE UNA SECCION SINDICAL Y HABIA PASADO LAS PRUEBAS DE LPV, Y APARECIAN A LO MEJOR A LA HORA DE CONAR LAS METAS, EN DISTINTOS LUGARES DIFERENTES, CUANDO EN LA REALIDAD, ES QUE SOLAMENTE HABIA UNA COMPANERA QUE HABIA SUPERADO EN ESTA META, Y DISCUTIENDO LLEGAMOS A CUESTIONES POSITIVAS, Y DE LIMITARON LAS FUNCIONES DE LOS ORGANISMOS DE MASAS, DE ACUERDO CON LAS CARACTERISTICAS ESPECIALES DE CADA UNO, DE AQUI QUE EN ESA REUNION, Y POR ACUERDO CON LOS DISTINTOS ORGANISMOS DE MASAS, LAS FUNCIONES DE CADA ORGANISMO EN EL FRENTE DEL DEPORTE, LA EDUCACION FISICA Y LA RECREACION HAN QUEDADO DE LIMITADA.

DE ACUERDO CON LAS CARACTERISTICAS DE LAS COMPANERAS DE LA FEDERACION QUE A VECES, HACEN LABORES QUE PUEDEN HASTA NO APERECER EN SUS METAS, COMO ES LA DE IMPULSAR A SUS HIJOS PARA QUE MAYAN A LA PARTICIPACION A PARTICIPAR DE LOS PROGRAMAS DEL MINISTERIO DE EDUCACION, PERO DE ACUERDO CON LAS CARACTERISTICAS DE CADA CUAL, SE BATEN LAS METAS Y SE LLEVEN ADELANTE LAS TAREAS, FUE UNA REUNION POSITIVA, FUE UNA MAGNIFICA REUNION, EL CONSEJO VOLUNTARIO DE LA SECCION SINDICAL, EN EL CUAL SE INTEGRAN EL IMPULSO, LAS LABORES, DE ESE CENTRO DE TRABAJO, LAS COMPANERAS DE LA FEDERACION, LOS COMPANEROS DE LA JUVENTUD COMUNISTAS, EN FIN LOS COMPANEROS DE TODOS LOS FRENTES PARA HACER POSIBLE, QUE LAS METAS DE ESE CENTRO DE TRABAJO, SE LLEVEN ADELANTE, QUE SE EFECTUEN LOS MIL MIL MINUTOS REVOLUCIONARIOS EN EL AÑO 63, DEBE SER UNA DE NUESTRAS PRINCIPALES TAREAS, DE ESTA VEZ HAY QUE HACER CONCIENCIA, DE LA IMPORTANCIA QUE TIENEN ESTOS BENEFICIOS COMPENSATORIOS, E INCLUSIVE NO EN EL 100% DE LOS CENTROS DE TRABAJO DE LOS ENNE PAISES SOCIALISTAS, SE EJECUTAN, POR TANTO NOSOTROS QUE LLEVAMOS 4 AÑOS DE REVOLUCION, QUE SOLAMENTE VENIMOS HABLANDO DE EJERCICIOS COMPENSATORIOS HACE UN AÑO, LOGICAMENTE, TENEMOS QUE LUCHAR POR HACER CONCIENCIA, EN QUE SE LLEVEN ADELANTE ESTOS EJERCICIOS COMPENSATORIOS EN LOS CENTROS DE TRABAJO, TENEMOS QUE VIGILAR, QUE NO SE REALICEN COSAS POR LA LIBRE, EN DIAS PASADOS, CUANDO NUESTRO PUEBLO, COMPARTIA LA ALEGRIA DEL CARNAVAL HABANERO, CERCA DE LA 1 DE LA MANANA, SE APARECIERON, LLEVARON POSIBLEMENTE DE LA MEJOR BUENA FE, PENSANDO QUE SE CONTRIBUIA CON ESTO A LA ALEGRIA, UN GRUPO DE MUCHACHOS, DE NIÑOS, DE 7 Y 8 AÑOS, LOS CUALES ERAN DIRIGIDOS POR 2 O 3 INSTRUCTORES Y LLEVABAN A CABO UNOS EJERCICIOS QUE ABURRIAN REALMENTE AL PUBLICO, QUE LLAMABAN LA ATENCION PORQUE AUNQUE FUERA

POSITIVO EL HECHO DE QUE ESTUVIERAN ALLI, ERA INCORRECTO PORQUE UNA COSA ES LA ALEGRIA PROPIA DEL CARNAVAL Y OTRA LA DEPORTIVA, Y ADEMÁS, PORQUE LOS NIÑOS NACEN PARA SER FELICES, Y NO PARA LLEVAR A CABO UNA ACTIVIDAD, FUERA DE LUGAR, Y FUERA DE HORA, EN UN CARNAVAL QUE ESTABA MUY LEJOS DE SER UNA ACTIVIDAD DE EDUCACION FISICA, O UNA ACTIVIDAD DEPORTIVA. ESTO HAY QUE VIGILARLO Y ESTO HAY QUE COMBATIRLO, PORQUE A VECES DE LA MEJOR BUENA FE, SE COMETEN ESOS ERRORES Y SON PRECISAMENTE LOS COMPANEROS DE LOS CONSEJOS VOLUNTARIOS, LOS QUE TIENEN QUE EVITAR, ESOS ERRORES, SON PRECISAMENTE USTEDES, LOS QUE TIENEN QUE VIGILAR, PORQUE ESTAS COSAS NO SE REALIZAN, LA EDUCACION FISICA Y LA OBLIGATORIEDAD DE LAS MISMA EN LAS ESCUELAS, ES UN HECHO MAS FALTAN LAS AREAS DE PARTICIPACION, QUE YO LES HABLABA, HAY QUE LOGRAR, EN 400 EN EL AÑO 63, HAY QUE PONER EN PRACTICA, LAS NORMAS DE TRABAJO, AJUSTADAS A LAS CARACTERISTICAS DE NUESTRO SECTOR, QUE NO HAYA PROFESOR, QUE TRABAJE DOS HORAS, QUE NO HAYA PROFESOR QUE TENGA DOBLE SUELDO Y TRABAJE EN UN SOLO LUGAR, QUE SE HAGA CONCIENCIA Y SE VIGILE, PORQUE NO EXISTAN EN NUESTRO MOVIMIENTO DEPORTIVO, ESAS CLASES DE INSTRUCTORES O DE PROFESORES, CONSOLIDAR EL TRABAJO DE PROCEDER EN LAS UNIVERSIDADES, AYUDAR TECNICAMENTE A LOS COMPANEROS DE LA CTC REV. QUE SE HAN SUMADO A LAS TAREAS DEL DEPORTE, QUE LE HAN COSIDO EN SUS MANOS, Y QUE HAN LOGRADO TRIUNFOS PARA EL DEPORTE, EN MUCHAS OCASIONES SE DESCONOCEN CUANDO SE HACEN COMPARENCIA, PERO CUANDO SE VA AL ORIGEN DE NUESTROS MEJORES ATLETAS, CUANDO SE VA A SABER DE DONDE SALEN ESOS ATLETAS, SE VEN QUE CASI EN UN 100% SON COMPANEROS TRABAJADORES, ESTABLECER EN EL AÑO 63, VERDADERO SISTEMA DE TRABAJO, PARA QUE SE MANTENGA EN COORDINACION ESTE FRENTE DEPORTIVO EN LOS ORGANISMOS DE MASAS, REUNIONES CON LOS PROVINCIALES Y LOS MUNICIPALES, ESTABLECER UN REGISTRO DE ATLETAS, Y UN SISTEMA DE ESTADISTICAS DE ACUERDO CON LA JUCEPLAN QUE RECOGA TODO NUESTRO MOVIMIENTO DEPORTIVO, CLASIFICAR NUESTRO PERSONAL TECNICO Y SUPERARNOS TODOS, TRABAJAR A DIARIO, LOGRAR EL LOGRO EL 4.5% DE LA PARTICIPACION DEPORTIVA, EN EL AÑO 1963, QUE ES UNA META DIFICIL, PERO QUE ES UNA META QUE LOGRAREMOS BASTE DECIR, QUE EN EL AÑO 55, PESE EL ACTO STANDARD DE VIDA, PESE A LA EXPLOTACION DE LOS PUEBLOS SUB DESARROLLADOS DE AMERICA LATINA, PESE A TODOS LOS DOLARES, DEL IMPERIALISMO EN ESTADOS UNIDOS, PRACTICABA DEPORTES EL 6% DE LA POBLACION, NOSOTROS LOGRAREMOS EL 4.5% COMO UN MINIMO, AUNQUE ESTAMOS SEGUROS QUE CON LA MEJOR COMPRENSION DE LOS ORGANISMOS, DE MASAS, CON EL MEJOR TRABAJO DEL FRENTE DEPORTIVO, CON LA MEJOR LABOR DE USTEDES, Y CON LA

TECNIFICACION DE LOS CUADROS QUE SE HAN DE PARAR, LOGRAREMOS SUPERAR AMPLIAMENTE ESA META DE 4.5% MAS DE 180,000 CIUDADANOS, MAYORES DE 16 ANOS, LOGRAREMOS MEDIR EN 1963, Y ESO SERA, PORQUE MIENTRAS LOGRAMOS QUE ALTO INDICE EN PARTICIPACION DEPORTIVA, SOLAMENTE EN 178,000 CIUDADANOS PASAN LAS PRUEBAS DE LPV, CUANDO TODOS LOS ATLETAS, EL 100% DEBIA TENER EL MOSON, DE LAS PRUEBAS DE LPV, PERO AUN QUE VENGA EN NUESTRA PATRIA, EL INTERES POR EL DEPORTE, Y POR LA COMPETENCIA, QUE SUPERA AL ENTUSIASMO Y AL INTERES POR PASAR ESTAS PRUEBAS, TENEMOS QUE HACER UNA FUERTE CAMPANA, TENEMOS QUE HACER UN FUERTE MOVIMIENTO, PARA QUE NUESTRO PUEBLO, PARA QUE TODOS LOS SECTORES, SONGAN EN SUS MANOS, ESTAS PRUEBAS Y LAS LLEVEN ADELANTE, E INCLUSIVE LOS COMPANEROS DE LOS CONSEJOS VOLUNTARIOS DE LOS MUNICIPIOS, DE LAS PROVINCIAS ENDEMBEN HAGAN CONCIENCIA EN LOS ATLETAS QUE PARTICIPAN PARA QUE CADA ATLETA QUE TOMA PARTE EN UN TORNEO ORGANIZADO, PASE TAMBIEN CON ANTERIORIDAD LAS PRUEBAS DE LPV QUE HABIA, MAS QUE DUPLICAR, E 278,000 ASPIRANTES QUE TENEMOS EN META EN 1963.

HAY DEPORTES QUE NO SON DEPORTES MASIVOS, HAY DEPORTES COMO EN FIN QUE NO PUEDEN PRACTICARSE MASIVAMENTE, PUES NO HAY LOS SUFICIENTES RECURSOS, NI SIQUIERA SEA PRIVILEGIO YA QUE VA A SER ANPLIAMENTE ABIERTO A LOS QUE LO QUIERAN, SI HAY QUE ATENDER A ESTOS DEPORTES, COMO UNA SITHACION ESPECIAL, NO PUEDE PRACTICAR EL DEPORTE, DE CAÑA Y PESCA, UN COMPANERO QUE NO SIENTA, UN HONDO AMOR Y UNA GRAN VOCACION POR EL MISMO, QUE NO RESPETE EL REGLAMENTO DEL MISMO, Y SI HAY ADEMAS DE ESO, LIMITACION POR EJEMPLO EN LOS CARTUCHOS DE LA CAZA, NO ES JUSTO, VAMOS A PONER POR CASO, QUE LLANUZA QUE NO ES AMANTE DE ESTE DEPORTE, HAGA USO DE LOS CARTUCHOS, HAGA USO DE LAS EMBARCACIONES, HAGA USO DE LOS EQUIPOS DE PESCA, EN ESE DEPORTE, EL CUAL NO ES UN AMANTE O UN AFINADO DEL MISMO, QUIEN DICE LLANUZA, DICE CUALQUIERA, DE LOS COMPANEROS Y ENTONCES ES NECESARIO CREAR UNA UNION DE DEPORTISTAS, CON UN REGLAMENTO DONDE SE RESPETE LA CAZA EN DETERMINADAS EPOCAS DEL AÑO, DONDE SE CUIDEN LAS EMBARCAIONES, QUE SON DOLARES, QUE SON DIVISAS, DONDE SE VIGILEN, POR EL CUMPLIMIENTO DE DETERMINADOS REQUISITOS EN ESTE DEPORTE, QUE NO PUEDEN REALMENTE POR EL MOMENTO SER MASIVOS, PARA LOGRAR UNA GRAN MEJORIA, QUE PAGUEN ESTOS COMPANEROS UNA CUOTA MINIMA, NO SE HACE CON AFAN DE LOGRAR LA CONTABILIDAD, PERO SI CON AFAN DE QUE LOS QUE PRACTICAN ESTOS DEPORTES, SEAN VERDADEROS AMANTES DE LOS MISMOS, PORQUE NO SON DEPORTES QUE PODEMOS PRACTICAR EN FORMA MASIVA, EN EL AÑO 63, TENEMOS QUE PONER EN PRACTICA, VERDADERAMENTE GRANDES FUERZAS, VERDADERAMENTE ECHAR A CAMINAR, LA

R DE NUESTRO HIMNO, ES DECIR LA RECREACION, HACER FESTIVALES MUNICIPALES, HACER FESTIVALES PROVINCIALES, DAR FESTIVALES DE RECREACION EN LOS CIRCULOS, EN ESO TIENE CARACTERISTICAS ESPECIALES, EL FRENTE DE LOS COMITES DE DEFENSA DE LA REVOLUCION, Y EN ELLO DESCANSAREMOS EN PARTE, DEL TRABAJO A REALIZAR, EN LO QUE SE REFIERE A LA RECREACION, EN EL AÑO 63, LOS CIRCULOS SOCIALES SERAN PARTE IMPORTANTE TAMBIEN EN NUESTRO, DE NUESTRAS TAREAS, EN ESTE AÑO, HAY QUE CLASIFICAR, LOS CIRCULOS SOCIALES, HAY QUE VER, EN CADA MUNICIPIO, QUE DEBE SER UN CIRCULO CULTURAL, QUE DEBE SER UN CIRCULO DEPORTIVO QUE DEBE SER UN CIRCULO SOCIAL, EN FIN, HAY QUE IR ALLI, A VER, CON LA EXPERIENCIA DE USTEDES, COMPANEROS DE LOS MUNICIPIOS, PARA UBICAR DONDE DEBE ESTAR CADA CIRCULO, HAY QUE PROCLAMAR ACTIVIDADES DE CULTURA Y DE DEPORTE, PARA CIRCULOS QUE NO TENGAN CARACTERISTICAS, DE CULTURALES O DE DEPORTIVAS, ES DECIR HAY QUE AYUDAR, Y HAY QUE UTILIZAR LA FUERZA, DE LOS ORGANISMOS ESTATALES, PARA PROCLAMAR ESTAS ACTIVIDADES, HAY QUE SENALAR EL CIRCULO DEL FUNCIONAMIENTO, QUE ES EL QUE LOGRA MAS INTEGRACION O MAS ASISTENCIA DE LAS FAMILIAS, QUE NO SE PUEDE MEDIR UN CIRCULO POR LAS CAJAS DE CERVEZA QUE VENGAN, YO LE PREGUNTABA A UN ADMINISTRADOR QUE COMO MARCHABA EL CIRCULO Y ME DECIA, MUY BIEN, EL SABADO VENDIMOS 500 CAJAS, Y YO ME PREGUNTO, QUE QUE TENDRAN QUE VER LAS CAJAS, CONQUE UN CIRCULO MARCHE BASTANTE BIEN, POR SUPUESTO, QUE SE MANTENDRA Y DEBE MANTENERSE DE ACUERDO CON LAS CARACTERISTICAS, PERO HAY QUE TENER EN CUENTA QUE LOS CIRCULOS SIEMPRE FUERON DE NUESTROS TRABAJADORES, PORQUE FUERON NUESTROS TRABAJADORES LOS QUE LO CONSTRUYERON, QUE CULPAR UNA SOCIEDAD, LAS EMPRESAS PRIVADAS, O LAS MINORIAS EN LA VIEJA SOCIEDAD, Y QUE HOY EN DIA, TENEMOS QUE VELAR PORQUE SE CUIDEN ESTOS CIRCULOS SOCIALES, ESOS CIRCULOS POPULARES, O ESOS CIRCULOS DEPORTIVOS, TIENE QUE SER INTERES DE NUESTROS TRABAJADORES Y HAYA INTERES DE NUESTROS CONSEJOS VOLUNTARIOS, TIENE QUE SER INTERES DE NUESTROS ORGANISMOS DE MASA, VELAR PORQUE SE CUIDE LO QUE ES PROPIEDAD DEL PUEBLO, Y QUE SE LLEVE AL CIRCULO, UNA ACTIVIDAD QUE INTEGRE LA FAMILIA, FESTIVALES DE RECREACION PARA LOS MUCHACHOS, EN LOS QUE PARTICIPEN LOS PADRES, EN LOS QUE PARTICIPE LA FAMILIA, EN LOS QUE SE MANTENGA EL ORDEN, EN LOS QUE SE MANTENGA LA VIGILANCIA REVOLUCIONARIA, QUE HAGA POSIBLE QUE LOS COMPANEROS QUE ASISTAN A LOS CIRCULOS, DISFRUTEN DE ESTOS CIRCULOS QUE SON DE LOS TRABAJADORES, QUE EN LOS CIRCULOS, VAMOS A PONER EN LOS QUE TIENEN ESTAS CARACTERISTICAS, LOS CIRCULOS EN LAS PLAYAS, DONDE SERAN SOCIALES, SE CAMBIE ESE HORARIO, PORQUE LOS TRABAJADORES NO TIENEN TIEMPO PARA IR A ALMOZAR A LOS CIRCULOS, SI LOS TRA

BAJADORES VAN A LOS CIRCULOS A PARTICIPAR DE UNA ACTIVIDAD, PARA UTILIZAR EL SERVICIO DE COMIDAS EN LOS CIRCULOS, DE FUERA DE LOS HORAS DE TRABAJO, Y DE 12, Y A LAS 12, A LA 1, O A LAS 2, ESTOS COMPANEROS ESTAN TRABAJANDO, EN ESAS HORAS, SE UTILICEN LOS CIRCULOS PARA DARLE ACTIVIDAD A LOS HIJOS Y A LOS FAMILIARES DE LOS TRABAJADORES Y EN ESPECIAL A LOS COMPANEROS DEL MINISTERIO DE EDUCACION, QUE SE PROCLAME UN HORARIO, PARA LOS COMPANEROS TRABAJADORES, DESPUES DE SUS HORAS DE TRABAJO, PARA HACER UN MEJOR USO, DE LOS CIRCULOS SOCIALES, DE ESTOS CIRCULOS Y DE ESE ESTUDIO, HAREMOS RESUELTO LAS CARACTERISTICAS DE ALGUNOS CIRCULOS DEPORTIVOS. DE ESOS CIRCULOS DEPORTIVOS, RECOGERAN LA HISTORIA DEPORTIVA DE ESE MUNICIPIO, ESOS CIRCULOS DEPORTIVOS, TENDRAN COLORES, REPRESENTATIVOS DE ESE MUNICIPIO, O DE ESE REGIONAL, O DE ESE SECCIONAL O DE ESA ZONA, ESOS CIRCULOS TENDRAN SUS BANDERAS, ESOS CIRCULOS TENDRAN COMPENSACION, ME REFIERO A LOS DEPORTIVOS, DE NUESTROS ATELETAS, ESOS CIRCULOS NO COMPETIRAN EN LOS TORNEOS A NIVEL DE BASE, PERO RECOGERAN EL GANADOR Y LA SELECCION PARA SALIR A COMPETIR EN LOS TORNEOS MUNICIPALES, PERO HAY CIRCULOS DEPORTIVOS QUE TIENEN EL NOMBRE DE NUESTROS MARTIRES, Y ESO HAY QUE ANALIZARLO, Y HAY QUE PLANTEARLO AQUI, HAY MUCHOS CIRCULOS, QUE LLEVAN EL NOMBRE, DE MARTIRES DE NUESTRA PATRIA, DE JOSE ANTONIO ECHEVERRIA, DE JESUS MENENDEZ, DE FRANK PAIS, DE MELLA, Y DE TANTOS Y TANTOS MARTIRES DE NUESTRA PATRIA.

NOSOTROS CONSIDERAMOS, QUE HAY QUE CREAR LA RIVALIDAD FRATERNA, ENTRE ESOS CLUBES DEPORTIVOS, O CIRCULOS DEPORTIVOS, DONDE RADICAN LOS CONSEJOS VOLUNTARIOS DEPORTIVOS, PERO ES INAPROPiado, QUE TENGAMOS QUE ESTAR A FAVOR DE ECHEVERRIA, FRENTE A FRANK PAIS, CON EL JESUS MENENDEZ, FRENTE A ECHEVERRIA, NO DEBEN POR TANTO, ESOS CIRCULOS DEPORTIVOS, CAPACES DE QUE SE REPITAN ESOS NOMBRES EN MUNICIPIOS Y PROVINCIAS, DISTINTOS, TENER EL NOMBRE DE MARTIRES DE LA REVOLUCION, DEBEN DE TENER EL NOMBRE DEL BARRIO O DEL MUNICIPIO, Y EL SOBRE NOMBRE DE ALGO RELACIONADO CON LA PRODUCCION, NO CON LA HISTORIA DE ESE MUNICIPIO, QUE TENGA EN SU SEÑO INTERIOR EL NOMBRE DE TODOS NUESTROS MARTIRES Y EL RETRATO BIEN SITUADO POR SUPUESTO NO EN LOS BARES, O CANTINAS, DE NUESTROS MARTIRES DE LA REVOLUCION, DE SER POSIBLES QUE ESOS CIRCULOS, PASEREN A MANO DE SUS VERDADEROS DUEÑOS, DE LOS TRABAJADORES (APLAUSOS) TENEMOS QUE CREAR REVALIDAD FRATERNA DEPORTIVA EN EL 63, HAY QUE RECONOCER, QUE AUN NO HEMOS LOGRADO ESO, QUE DEBE SER UNA DE NUESTRAS METAS EN EL AÑO 63, PERO EN LA RIVALIDAD NO DEBE SER EN NOMBRE DE MARTIRES DE LA RE

VOLUCION, LA RIVALIDAD DEBE SER ENTRE MUNICIPIOS O ENTRE REGIONALES, HAY QUE CREARLAS CON SUS BANDERAS, CON SUS COLORES Y CON EL NOMBRE DE SUS MUNICIPIOS EL DE REGLA Y EL DE GUANABACOA, EL DE MAYARI, PERO EL NOMBRE DEL MUNICIPIO Y EL SOBRE NOMBRE DE LA SELECCION QUE TENGA QUE VER CON LA PRODUCCION, ESA DEBE SER AL REGRESO, A SUS MUNICIPIOS RESPECTIVOS, UNA META A PONER EN MARCHA LO ANTES POSIBLE, DISCUTIR CON LOS COMPANEROS DEL PARTIDO, DISCUTIR CON LOS COMPANEROS DE LAS ORGANIZACIONES DE MASAS, CON LOS COMPANEROS DE LA CTC REVOLUCIONARIA, CON LA RAZON, QUE TODOS LOS REVOLUCIONARIOS COMPRENDERAN QUE EL PRINCIPIO ES JUSTO, Y POR JUSTO ELLOS LO APOYARAN.

HAY QUE LOGRAR PARTICIPACION, DEPORTIVAS, PERO LA EXPERIENCIA NOS DICE, QUE EN LA ETAPA INICIAL DEL TORNEO, TIENEN ALGUNOS INCONVENIENTES, POR EJEMPLO, NOSOTROS QUE ESTAMOS VIENDO, Y UTILIZO ESTE DEPORTE PORQUE ES EL QUE ES NACIONAL Y ADEMAS POR LA IMPORTANCIA QUE TIENE EL TORNEO DE PELOTA DE AFICIONADO, SERIA INJUSTO POR EJEMPLO, QUE USTEDES, CUALQUIERA DE USTEDES, QUE TIENEN DESEOS DE INCORPORAR EL TORNEO EN LA UNIDAD DE BASE DE Béisbol, QUE COMIENZA EN BREVE, TENGAN QUE ENFRENTARSE YA A ATLETAS, DE LA CALIDAD DE VERDURA, DE LA CALIDAD DE CHUCHO RUBIO, DE LA CALIDAD DE ALARCON, POR QUE? PORQUE ES CORRECTA, ENTUSIASTA, PORQUE HAY MUCHAS, ES MUCHA LA DIFERENCIA ENTRE ESTOS ATLETAS YA DE CALIDAD, AUNQUE SEAN TRABAJADORES, QUE ENTRE TRABAJADORES, QUE SE SUMAN A LA ACTIVIDAD, QUE SE SUMAN A LAS TAREAS DEL DEPORTE, COMO UNA CUESTION RECREATIVA, Y A VECES, LA SUPERIORIDAD DE DOS EQUIPOS RESTA DE ESTIMULO PARA SEGUIR PARTICIPANDO ALGUNOS COMPANEROS.

HAY QUE LOGRAR, HAY QUE ESTUDIAR, Y HAY QUE RESOLVER, UNA FORMA DE PARTICIPACION RECREATIVA, EN LA PRIMERA ETAPA, PARA ESOS TRABAJADORES QUE SE SUMAN A LAS ACTIVIDADES DEPORTIVAS PERO QUE NO TIENEN LA CALIDAD SUFICIENTE PARA PARTICIPAR EN TORNEO DE PRIMERA O SEGUNDA O TERCERA CATEGORIA, A NIVEL NACIONAL. POR TANTO LOS COMPANEROS DE ACTIVIDADES DEPORTIVAS, ME ACUERDO CON LOS COMPANEROS DE LOS CONSEJOS VOLUNTARIOS Y DE ORGANISMOS DE MASAS, DEBEN DE BUSCAR LA FORMA DE RESOLVER, ESE PROBLEMA DE LA PARTICIPACION DEPORTIVA,

CUBA ESTARA REPRESENTADA EN BREVE, EN LOS JUEGOS PANAMERICANOS DE PELOTA, CORRESPONDE AL COMITE OLIMPICO CUBANO, COMO ORGANISMO AUTONOMO, LLEVAR ADELANTE LAS PRUEBAS DE ASIGNAR LAS COMISIONES QUE ELIGIRAN A LOS ATLETAS, Y ESCOGER A NUESTROS ATLETAS, PARA ESTAS COMPETENCIAS, COMPETENCIAS QUE SIRVEN DE PRUEBAS DE LOS ESTADOS UNIDOS, PARA LOS JUEGOS MUNDIALES DE TOKIO, Y

PARA DEMOSTRAR EL PODERIO ATLETICO, QUE LOGICAMENTE TIENEN QUE TENER SOBRE LOS PAISES QUE ELLOS EXPLOTAN, SOBRE LOS PAISES SUB DESARROLLADOS DE AMERICA LATINA, SOLO ESO, EL RESTO DE LOS PAISES DE AMERICA, CUBA ESTARA REPRESENTADA EN EL BRASIL, PERO CUBA, NUESTRO ORGANISMO REVOLUCIONARIO QUE DIRIGE ESTAS ACTIVIDADES ESTIMA Y DENUNCIA QUE LOS JUEGOS PANAMERICANOS, SOLO SIRVEN DE PNEBA A LOS ESTADOS UNIDOS, Y PARA DEMOSTRAR SU PODERIO, SUELE .. A LOS PUEBLOS QUE EXPLOTA, Y NO CONTIENE EL VERDADERO SENTIR FRATERNAL DE LA LUCHA DEPORTIVA, QUE LO UTILIZA COMO UN MEDIO DE INFLUENCIA EN EL , EN LOS PUEBLOS LATINO AMERICANOS, PARA QUE SE ESCUCHE SU SIGNO Y SE VEAN SUS TRENPOS, NO OBSTANTE, CUBA, ESTARA ALLI, PARA LLEVAR EL MENSAJE DE NUESTRA REVOLUCION, EL SENTIR DE NUESTRA REVOLUCION, EL SENTIR DE NUESTRO PUEBLO Y ENFRENTARLOS CON LA MISMA DIGNIDAD, QUE LOS HA HECHO EN TODAS LAS COMPETENCIAS Y EN TODOS LOS RECORDS QUE EL IMPERIALISMO NORTEAMERICANO NOS HA LANZADO, YA GRUPOS DE MERCENARIOS, YA GRUPOS DE GUSANOS, LLAMADOS UNION DE DEPORTES, REALIZAN CAMPANAS A TRAVES DE FOLLETOS, CAMPANAS MENTIROsas, SOBRE EL MOVIMIENTO DEPORTIVO DE NUESTRA PATRIA, HACEN DENUNCIAS, GRUPOS DE GUSANOS, A NOMBRE DE LA TITULADA UNION DE DEPORTES LIBRES, CON LO QUE SE VE, QUIEN ES QUIEN MEZCLA LA POLITICA CON EL DEPORTE, CUBA, VE EL DEPORTE COMO UNA ACTIVIDAD DE PUEBLO, CUBA, CUMPLE LAS REGLAMENTACIONES INTERNACIONALES, PERO EN CUBA, LOS ATLETAS QUE LA REPRESENTAN, NO SON PRODUCTOS DE MINORIA, LOS ATLETAS QUE REPRESENTAN A CUBA, SON NUESTROS ATLETAS, ESTRELLAS SINO ESTRELLAS TRIUNFADORES, SINO TRIUNFADORES, SON PRODUCTOS DE NUESTRO PUEBLO, DE NUESTROS TRABAJADORES, DE NUESTROS CAMPESINOS (APLAUSOS).

SEÑALAMOS ESTO, PORQUE HEMOS LEIDO EN EL CABLE, LAS ACUSACIONES QUE SE FORMULAN CONTRA NUESTRO MOVIMIENTO DEPORTIVO, ACUSACIONES FALSAS, Y MENTIROsas QUE TIENDEN A TRATAR DE QUE NO ESTEMOS REPRESENTADOS EN LOS JUEGOS PANAMERICANOS DEL BRASIL, POR ELLO SE DECIMOS, QUE ALLI ESTARA CUBA, Y COMO CONSECUENCIA, DE LA POLITICA REVOLUCIONARIA DE CUBA, DEL SISTEMA SOCIALISTA DE CUBA, ESTARAN NUESTROS HOMBRES Y MUJERES, BLANCOS Y NEGROS, QUE TENGAN LA CALIDAD SUFICIENTE, PARA LLEVAR ALLI, LA REPRESENTACION CUBANA, A TRAVES DE SU ORGANISMO INTERNACIONAL, DEL COMITE OLIMPICO, CUBANO, PARA DENUNCIAR ALLI CON SU PRESENCIA, A LOS QUE SE VENDEAN AL DOLAR NENEN YANQUI, PARA DENUNCIAR ALLI CON SU PRESENCIA, QUIEN ES QUIEN MEZCLA LA POLITICA CON EL DEPORTE, PARA DENUNCIAR ALLI, QUE LOS JUEGOS PANAMERICANOS, SON UNA ARMA DEL IMPERIALISMO, PARA DEMOSTRAR SU PODERIO ANTE LOS PUEBLOS DE AMERICA LATINA, QUE CUBA SALEN ATLETAS DEL PUEBLO, CLARO QUE AUN ESTAMOS EN LA ETAPA CUANTITATIVA, LO QUE HACEMOS CON EL EN TIEMPO ETAPAS CUALITATIVAS, DE ACUERDO CON

EL DESARROLLO DE LOS DISTINTOS DEPORTES, MAS FACIL ES DESARROLLAR EL BEIS\_BOL, QUE EL BOXEO QUE YA TENIA RAICES EN NUESTRA PATRIA, DE DEPORTE COMO EL BALONPIE, DE DEPORTE COMO EL BALONCESTO, DEL DEPORTE COMO EL BOLIVOL, DE DEERTES, DE OTROS DEPORTES INDIVIDUALES.

PERO LOGRAREMOS LA ETAPA CUALITATIVA A MEDIDA QUE VAYAMOS DESARROLLANDO NUESTRO MOVIMIENTOS DEPORTIVOS, HACE POCOS DIAS, Y LEIAMOS HOY, PRECISAMENTE EN LA PRIMERA PAGINA DEL PERIODICO HOY, UNA ENTREVISTA, CON UNAS COMPAÑERAS ATLETAS, LA COMPAÑERA POLLEDO, QUE ESTUVO A SEGUNDO DE UN RECORD NACIONAL EN M 800 y 400 METROS PROCEDENTES DE UNA GRANJA DE AGRAMONTE, UNA COMPAÑERA, QUE COSTO TRABAJO TRAER A LAS COMPETENCIAS NACIONALES, QUE HUBO QUE CONVENCER A SUS FAMILIARES, PORQUE NUNCA HABIA SALIDO DE ESA ZONA, Y HUBO QUE DISCUTIR CON SUS HERMANAS, QUE HUBO QUE HACERLES VER LA IMPORTANCIA QUE TENIA QUE ESTA MUCHACHA, DE CALIDAD DEPORTIVA, PUDIERA DEMOSTRAR LO QUE ERA CAPAZ DE HACER, FUE UN MOTIVO DE SATISFACCION PARA TODOS LOS QUE TRABAJAMOS EN EL MOVIMIENTO DEPORTIVO, VER EL REGOCIGO DE ESTA ZONA DE AGRAMONTE, DE ESTA GRANJA MARIO MUNOZ, CUANDO LA COMPAÑERA REGRESO DESPUES DE HABER OBTENIDO TRIUNFOS DEPORTIVOS, Y ESTAR A SOLO 4 SEGUNDOS DE UNA MARCA NACIONAL, ESOS SON LOS ATLETAS QUE ASPIRAMOS, QUE REPRESENTEN A CUBA, EN LOS FUTUROS TORNEOS INTERNACIONALES, ATLETAS, EXTRAIDOS DE LA CLASE HUMILDE, DE NUESTRO PUEBLO, ATLETAS DISCRIMINADOS, POR EL SISTEMA ANTERIOR, ATLETAS QUE ANTES NO TENIAN OPORTUNIDAD, PRECISAMENTE POR EL SISTEMA POLITICO QUE IMPERABA EN EL PAIS, Y QUE HOY TIENEN OPORTUNIDAD, GRACIAS, AL SISTEMA POLITICO QUE IMPERA EN LA CUBA REVOLUCIONARIA Y SOCIALISTA, QUE HAN HECHO POSIBLE NUESTROS MARTIRES (APLAUSOS)

EN MÆ 1963, Y SIGUIENDO UN PRINCIPIO ECONOMICO, COMENZAREMOS UN CURSO PARA INSTRUCTORES, VOLUNTARIOS DE LA CTC REVOLUCIONARIA, MAS NO QUEREMOS QUE ESTOS INSTRUCTORES VOLUNTARIOS, RECIBAN CARGOS POR EL SERVICIO QUE VAYAN a PRESTAR A SUS CENTROS DE TRABAJO, SINO QUE SEAN VERDADERAMENTE COMO SU NOMBRE LO DICE, INSTRUCTORES VOLUNTARIOS, TECNICOS, TAN TECNICOS COMO LOS QUE TENIA ENEMM ANTERIORMENTE, TAN TECNICOS COMO LOS COMPAÑEROS DEL EJERCITO REBELDE, QUE REGRESAN A SUS UNIDADES A IMPRETIIR ENSEÑANZA, VAMOS A DAR EL CURSO A ESTOS COMPAÑEROS, Y CUANDO REGRESEN, QUE VUELVAN A SUS CENTROS DE TRABAJO, QUE EN SU TIEMPO LIBRE SE DEDIQUEN A LA ENSEÑANZA, QUE NO SE INYECTE UN SOLO CENTAVO EN LA CIRCULACION, POR MOTIVO DE ESE TRABAJO DE ESOS COMPAÑEROS, CONCLUIR 400 TECNICOS VOLUNTARIOS PARA LOS COMPAÑEROS DE LA CTC

QUE INTENSIFIQUEN MAS EL MOVIMIENTO DEPORTIVO DE NUESTROS TRABAJADORES ESA SERA META QUE TENEMOS QUE VENCER EN ESTE AÑO, BASANDONOS EN EL PRINCIPIO ECONOMICO Y ADEMAS ESCOGIENDO LOS MEJORES CUADROS, LOS MAS SACRIFICADOS, Y LOS MAS ABNEGADOS, COMPANEROS QUE NO VENGAN PARA OBTENER CONOCIMIENTOS COMO UN MEDIO DE VIDA POSTERIOR, SINO COMPANEROS AMANTES DEL DEPORTE, QUE VENGAN A OBTENER LOS CONOCIMIENTOS QUE LOS PONGAN EN FUNCION DE SUS COMPANEROS, EN MANOS DE TRABAJADORES SIN COSTARLE AL GOBIERNO REVOLUCIONARIO Y A LA CTC REVOLUCIONARIA UN SOLO CENTAVO, ASI LOGRAREMOS UN MOVIMIENTO DEPORTIVO, ENTRE LOS TRABAJADORES MAS SIGNIFICADOS Y MAS CALIFICADOS, Y SOBRE TODO EL MAS CONTACTO CON LA REALIDAD DEL DEPORTE Y DE LA EDUCACION FISICA, YA EN LOS SUADROS DE LOS CONSEJOS VOLUNTARIOS, NO SON TECNICOS, SON COMPANEROS REVOLUCIONARIOS QUE ESTUDIAN Y QUE SE CURSAN Y QUE NO HAN TENIDO FACILIDAD DE ESTUDIAR, Y ESP PRECISAMENTE ESTA OPORTUNIDAD LA QUE LE HARA EN EL AÑO 63, EN NUESTRO CENTRO FAJARDO, COMPANEROS, EL PLAN DE CONSTRUCCIONES, RESOLVERA TAMBIEN LAS NECESIDADES DE LAS INSTALACIONES DEPORTIVAS, HACERAN MUCHAS LAS DIFICULTADES DEL AÑO 63, SERAN MUCHOS LOS ENCONVENIENTES DEL AÑO 63, HOY EL PUEBLO COMPRENDE SU DERECHO, Y EL PUEBLO EXIGE QUE SE LE DE OPORTUNIDAD DE PRACTICAR DEPORTES, Y ESE NO CRECE EN TAN POCO TIEMPO EN NUESTRO CUADRO, TENEMOS QUE HACER UN BUEN USO DE ELLO, TENEMOS QUE ESFORZARNOS MAS EN EL TRABAJO, TENEMOS QUE TRABAJAR COORDINADAMENTE, SACANDO EL MEJOR PRODUCTO, DE LOS RECURSOS HUMANOS QUE CONTAMOS, POR TANTO TRABAJADORES DEL DEPORTE, LLEVEMOS POR LOGRAR NUESTRO ESFUERZO, CELEBRAR REUNIONES CORTAS Y PRECISAS, DISCUTIR E IMPONER LA RAZON DE LA REVOLUCION, NUNCA FORTALECER NUESTRA REVOLUCION Y NUESTRO FRENTE DEPORTIVO, DEJAR DE CONVENCER CON LA RAZON, PUES NUNCA HAY DOS RAZONES, SIEMPRE HAY UNA Y ES LA RAZON DE LA REVOLUCION, DISCUTIR Y UTILIZAR VERDADEROS METODOS REVOLUCIONARIOS, NO HABLAR DE LINEA DE MASA, SINO LLEVARLA ADELANTE, HACER LO QUE SE HA HECHO EN EJERCICIO DE QUE HAN VENIDO CELEBRANDO ESTOS TRES DIAS, DISCUTIR LOS PROGRESOS Y LAS EXPERIENCIAS POSITIVAS, DE CADA DISCUSION, PARA HACER QUE LOS ORGANISMOS DE MASAS, HABLAR CON LOS COMPANEROS Y HACERLOS COMPRENDER LA IMPORTANCIA DEL DEPORTE, TENER VERDADERO ESPIRITU DE LA AUTO CRITICA, PERO NO DE AUTO CRITICA, SOBRE EL ANIMO DE NO VOLVER A COMETER, DE CAER EN EL MISMO ERROR, SINO DE AUTO CRITICA CON EL ANIMO DE NO CAER EN EL MISMO, NO PODEMOS AUTO CRITICARNOS HOY, Y CAER EN EL ERROR MANANA Y VOLVERNOS A AUTO CRITICAR DESPUES, LA AUTO CRITICA SINUERA PUEDE ADMITIR, LA AUTO CRITICA INCONSCIENTE, Y NO REVOLUCIONA

RIA, NO ES AUTO CRITICA, SINO HIPOCRESIA, DEBEMOS HACER UN ESTUDIO Y ANALISIS DE LOS PROBLEMAS, LLEVAR VERDADEROS METODOS REVOLUCIONARIOS DE CRITICA Y AUTO CRITICA SINCERA, Y A SER POSIBLE QUE NUESTRO MOVIMIENTO DEPORTIVO MAS, CADA VEZ MAS JUNTO, CADA VEZ MAS FIRME, NO DORMIRMOS SOBRE LOS LOGROS EN LOS TRIUNFOS DEL AÑO 62, SINO COMO DICE EL COMPENERO FIDEL DUPLICAR NUESTRO ESFUERZO, REVOLUCIONARIO, TRABAJAR MAS, Y MEJOR, QUE SI CUMPLIMOS EN EL 62, AUMENTAREMOS NUESTROS LOGROS EN EL 63, CON EL TRABAJO CREADOR DE TODO NUESTRO PUEBLO, CON EL TRABAJO CREADOR DE TODOS USTEDES, E INTEGRANTES DE LOS CONSEJOS VOLUNTARIOS, TRABAJADORES DEL FRENTE DEPORTIVO, COMBATIENDO FRENTE AL ENEMIGO, Y COMBATIENDO LAS DIFICULTADES, CON RAZONES REVOLUCIONARIAS, SOLO ASI LOGREREMOS MEJORAR NUESTRO TRABAJO EN EL AÑO 63, COORDINANDO TODA NUESTRAS LABORES, Y HACIENDO POSIBLE QUE NUESTRO FRENTE DEPORTIVO, SEA CADA VEZ MAS FIRME, QUE NUESTRO FRENTE DEPORTIVO TENGA CADA VEZ MAS CONCIENCIA REVOLUCIONARIA, QUE NUESTRO FRENTE DEPORTIVO, ESTE MAS PARA AFUERA, QUE EL MOMENTO HISTORICO DE NUESTRA REVOLUCION, DE NUESTRA REVOLUCION QUE ES LA REVOLUCION DE LA AMERICA LATINA, QUE ES (APLAUSOS) QUE ES PARTE, QUE ES PARTE IMPORTANTE DE LA REVOLUCION DEL MUNDO, QUE DEPORTE ES PARTE DE ESTA REVOLUCION, QUE EL DEPORTE ES ACTIVIDAD SANA Y FORMATIVA, QUE EL DEPORTE EDUCA A LOS PUEBLOS, QUE EL DEPORTE LO HACE MAS FIRME, QUE EL DEPORTE NOS AYUDA EN LA SOLUCION Y EN LA DEFENSA, POR TANTO PARA EL REGRESO A SUS MUNICIPIOS Y A SUS ZONAS DE TRABAJO, QUE RECUERDEN QUE ESTOS 3 DIAS DE TRABAJO CREADOR, QUE REVISEN LAS METAS DE LA REVOLUCION, PERO QUE SOBRE TODO SE TRAZEN METAS PERSONALES, METAS INDIVIDUALES DE TRABAJO, QUE SON PARTE DEL CONSEJO VOLUNTARIO, Y QUE ESE CONSEJO VOLUNTARIO, TIENE QUE SER UNA CELULA MUY ARRIBA, UNA CELULA QUE RESUELVA PROBLEMAS, NO UNA CELULA INTERMEDIARIA QUE BAJE O SUBE PROBLEMAS, UNA CELULA QUE VAYA A LA SOLUCION, DE CADA PROBLEMA, DEL DEPORTE Y LA EDUCACION FISICA, UNA CELULA QUE ESTE A LA ALTURA DEL MOMENTO REVOLUCIONARIO, Y QUE HAGA QUE EL MOVIMIENTO REVOLUCIONARIO DE CUBA, SEA LA EXPERIENCIA, EN QUE SE BASEN LOS MOVIMIENTOS REVOLUCIONARIOS DE AMERICA LATINA, QUE OBTENGAN EL TRIUNFO DE SUS REVOLUCIONES, QUE SEA PARTE DE ESTE GRAN MOVIMIENTO REVOLUCIONARIO QUE ES EL SOCIALISMO EN EL MUNDO, QUE SEA PARTE DE LA IDEA DE LA IDEA Y DE LA DOCTRINA MARXISTA LENINISTA, QUE ES UNA REALIDAD EN NUESTRO PUEBLO (APLAUSOS) Y ES UNA REALIDAD EN EL MUNDO, QUE FRENTE AL IMPERIALISMO, LUCHAREMOS CON NUESTRO EJEMPLO, Y CON NUESTRA RAZON, Y QUE DE ESTA CONTRADICCION NOS DAREMOS MAS FUERTES, COMO FUERTE SERA LA REVOLUCION DE NUESTRA AMERICA LATINA, Y EL DIA VENDRA EN QUE NOS REUNAMOS LOS

COMPANEROS DE AMERICA LATINA, PARA INTERCAMBIAR EXPERIENCIAS DEPORTIVAS REVOLUCIONARIAS DE MOVIMIENTOS REVOLUCIONARIOS TRIUNFANTES, PARA DECIR TODOS JUNTOS, QUE LA REVOLUCION DEPORTIVA Y LA REVOLUCION DEL MUNDO, SE LLEVAN ADELANTE, PARA GRITAR TODOS JUNTOS, BIEN FUERTES, MAS UNIDOS QUE NUNCA, QUE EL LEMA DE CUBA, ES LEMA DE LA AMERICA, QUE LO ESTAMOS LLEVANDO ADELANTE, QUE HOY MAS QUE NUNCA, SE ESCUCHA EN LAS MONTANAS DE AMERICA LATINA, EL GRITO DEL COMANDANTE INVICTO, DEL COMANDANTE FIDEL, EL GRITO DE LA REVOLUCION, DE PATRIA O MUERTE, VENCEREMOS.

FIN